
Compte rendu réunion du lundi 3 avril 2023 
 
Présents: Cédric Venot, Camille Guilly, Delphine Roux, Mathias Graffin, Vanessa Letourneau, 
Vanessa Richard, Axelle Allenic, Céline Olonde (trésorière), Sandrine Boscher (trésorière adjointe) 
Jérôme Fouquet, Emmanuel Planchais et Vincent Epiphane (secrétaire) 
 
Présentation, tour de table.  
 

1) Samedi 8 avril: voir fichier de Cédric en (annexe 1), 12 athlètes engagés à ce jour.  
Regarder le chrono à bandes, les fiches 
 

2) Samedi 24 juin: Parc des promenades pour la fête du sport. Axelle veut bien faire les flyer. 
                          A voir pour utiliser un tapis de hauteur + 2 poteaux + élastiques      
                          Cédric a listé sur une feuille les présents ce jour là. Mathieu sera à Vire 
 

3) Vendredi 23 juin au stade: 19h00 Assemblée Générale Extraordinaire (AGE) et Barbecue à 
19h30 à 5€ + les athlètes ramènent les desserts. Camille gère le BBQ. 

Modifier dans les statuts pour que le courrier A3 Alençon arrive à l’USDA. Changer les statuts du 
club.  
 
 

4) Répartition des tâches pour la saison prochaine : 
Proposition de remettre un poste de vice-présidence au bureau pour suppléer au président.  
Le but est de 

- Rendre l’accession à la présidence plus accessible en ayant toujours une personne 
d’expérience sur deux lors de éventuelles futures passations. 

- Rendre le club moins dépendant d’une seule personne en créant des « doublons de 
compétences au bureau » 

Vanessa Richard se propose d’être vice-présidente et Cédric Venot d’être président. Nawel El-
Farouki se propose aussi de rejoindre le bureau.  
 
Emmanuel planchais et Vanessa Richard se proposent d’être juge. 
Vanessa Richard aimerait aussi aider aux entraînements les mercredis et pourquoi ne pas tenter un 
créneau le samedi plus tard. 
 
L’ensemble des tâches listées en amont (annexe 2) sont ensuite réparties entre les membres du 
bureau. A savoir que cette répartition est elle aussi à compléter par d’éventuels doublons (parmi les 
membres du bureau non présents par exemple).  
Ceci afin de rendre plus fluide et mieux répartie le rôle de chacun et de pérenniser l’avenir du 
club. 
 
 

5) Question diverses : 
Le début des entraînements à la rentrée sera à 18h45 au lieu de 18h30 les mardis et jeudis. 
Réunion tous les 2 mois l’année prochaine le mercredi à 20h plutôt que 20h30.   
 
 
 
Prochaine réunion : Mercredi 7 juin à 20h00 
Fin de la réunion 23h00 
  



Annexe 1 
 

Besoin le 8 Avril 
Installation : 
Camille Thierry Céline 
 
Buvette : Camille Guilly et Thierry Jacquet 
Gregory R : Crêpes 
 
Chronométrage : Jérôme Fouquet 
 
Pointeurs :  
Cédric Venot : 
Vanessa L: 14h30/17h30 
Mathias G :14h30/17h30 
David Lepaisant : 14h/16h 
Vanessa R : 
Mathieu Boucher : 
Sonia M : 16h/18h 
 
Rangement : 
Cédric VENOT, Vincent Jerome 
 

Idées et besoins pour le 24 juin 
Installation Mathias G, Camille  
 
Matériel : Dépliant, Affiche, Table, chrono, chaises, tapis de saut (mairie ?), haies, 
plots 
 
Ateliers :  
Cédric Venot : 14h/15h30 et 15h30/17h 
Theureau Julie : 15h30/17h 
Vanessa L  
Mathias G 
+ Cadets… 
 
Fin de journée (démontage rangement) : 
Delphine R 
Cédric 
 
Idées d’ateliers avec les besoins : 
Petits sauts de haie 
Chrono radar 
Circuit ludique plots cerceaux (sauts de grenouille) 
Saut en hauteur ?? 



Annexe 2 
 

Répartition (à compléter avec de futures propositions !) 
 

- Gestion boîte mail (lecture et réponses) Cédric + Vanessa R 
- Modifications préfecture : Cédric  avec Sandrine et David Lepaisant 
- Planification des réunions : Cédric 
- Permanence téléphonique (licenciés, extérieur, information...) : Cédric 
- Rédactions des comptes-rendus : Vincent 
- Rédaction projet sportif sur 3 ans pour la demande de subvention : Cédric + Céline 
+ Jérôme 
- 1 AG ligue : Jérôme ou Cédric ou Vanessa 
- Trois réunions de comité : Cédric + Vanessa  
- Une réunion club tous les deux mois : Bureau 
- Rendez-vous mairie : Cédric + Vanessa 
- Organisation de l’AG annuelle : Cédric 
- Accompagnement des athlètes en compétition (kid athlé, triathlon, cross, 
compétition départementale et régionale piste intérieure et extérieure) : Vanessa R(Po 
Be min) + Céline et Jerôme (cadets+) 
- Présences entraînements les mardis, mercredis et jeudis : Cédric + Vanessa R 
- Orga des déplacements cross et (réservations des bus , courrier aux licenciés) : 
Delphine + 
- Orga déplacement interclub : Géré par l’EACO (Mathieu représentant l’A3) 
- Engagement des athlètes (avec perf athlètes) : Robin Rallo (Be Min perf athlètes) +  
Céline (cadets+) + Didier et Vincent (masters+ cross + route)  
- Rédactions des articles sur le blog : Didier + Vincent + Thierry-Jacquet + Nawel ? 
- Mise à jour du blog+facebook instagram : Céline 
- Mise à jour Si-ffa : Céline + Cédric + Vanessa 
- Entretien et coordination avec l’entente : Mathieu Boucher 
- Formations chronométrie / logica / lancer - Juge chrono : Vanessa R 
- Rangement du local et de la tente : Camille 
- Gestion du matériel sportif : Jérôme 
- Clés éclairage piste : Redemander un éclairage automatique blanc (Céline) 
- Sortie des poubelles : Tout le monde 
- Secrétariat EACO : Mathieu Boucher 
 
 
N’hésitez pas à proposer vos services sur un ou plusieurs de ces points plus nous sommes 
nombreux moins la charge est lourde pour chacun ! 


